

須賀川市立義務教育学校「稲田学園」学園だより

とう oun
稲雲

令和6年度 第1号

令和6年4月12日発行

発行者：校長 田中 朗裕



○ようこそ稲田学園へ 24名の新1年生!!

4月8日(月)に令和6年度の入学式を実施しました。後期課程に進級した7年生と一緒に、手をつないでもらったり、言葉をかけてもらったりしながら入場してきた24名の新1年生は、緊張している様子も見られましたが、担任の先生の呼名に大きな声で返事をするなど、しっかりとした態度で式に臨んでいました。ご出席いただいた保護者の皆様からも、お子様への愛情の大きさを感じることができ、改めて新1年生を迎える責任の大きさを感じました。

式中の新1年生の立派な姿はもちろんですが、稲田学園の先輩として、優しく後輩を導く7年生の姿にも感激しました。先輩が後輩をいたわったり、導いたりすること、先輩の背中を見ながら安心してついて行くことができることといった、義務教育学校ならではの「よさ」が、こうやってつながり、やがて「伝統」になるのだと感じ、嬉しくなりました。

稲田学園の教職員一同、児童生徒の心身の健やかな成長に努めてまいりますので、今年度も保護者の皆様、地域の皆様方のお力添えをお願いいたします。



○「稲田学園」スタートです

令和6年度の稲田学園は、児童生徒 255 名、教職員 38 名 (ALT 2 名を含む) でスタートしました。

入学式の前に、着任式・始業式を行いました。はじめに、転入した先生方からのあいさつ。次に、児童生徒会副会長から歓迎の言葉と稲田学園のいいところを伝えてもらいました。その内容からは、自分たちの学校に対する「誇り」と「愛着」が伝わってきました。最後に校歌「Home」を聴き、歌詞のとおり「校舎に響く笑い声が夢を紡いで、明日を描く」ことができる学校にするという思いを強くしました。

また始業式では、校長から、稲田学園の教育目標「やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子」を実現するために、「自分で考えて行動すること」、「様々なことにチャレンジしながら自分で力を身に付けていくこと」について話をし、児童生徒の成長のために、教職員が全力で支援するということも伝えました。

今年度の終わりに、児童生徒自身が自分のがんばりを認め、自分の成長を実感することができるように支援していきたいと思っております。



○教職員を紹介します

令和5年度末に 10 名の先生方が転退職されましたが、令和6年度は7名の新しい職員が加わり、右の表のように 36 名の教職員体制で稲田学園がスタートしました。

今年度も、部活動指導員の先生が音楽部に配置されましたので、昨年度と同様に音楽部の活動が充実すると思います。

また、この 36 名以外にも、外国語（英語）の指導のための ALT が 2 名（前期課程：ピオレッタ・ヨシダ先生）、後期課程：ジェームズ・ベル、特別非常勤講師、「まちの先生」など、たくさんの方に教育活動を支えていただきます。



No	氏名	担任等	No	氏名	担任等
1	田中 朗裕	校長	19	板橋 歩	養護教諭
2	須田 恵津子	副校長	20	稲垣 南	養護教諭
3	大河原 康隆	教頭	21	上遠野 節子	栄養技師
4	諏訪 信一	教務主任	22	泉田 洋介	主査
5	長谷川 雅彦	教務主任	23	芳賀 祐子	主査
6	佐藤 正英	庶務	24	紺野 絵梨子	非常勤講師
7	渡部 愛美	1年担任	25	小針 早希	非常勤講師
8	面川 恵子	2年担任	26	山賀 尚明	用務員
9	三浦 侑香	3年担任	27	味戸 芳枝	調理員
10	味戸 千賀子	4年担任	28	大河原美喜子	調理員
11	野崎 三恵子	5年担任	29	金子 千紘	調理員
12	橋本 倫一	6年担任	30	福地 千草	学校司書
13	大和田 深幸	7年主任担任	31	大野 千恵	支援員
14	佐久間百仁加	7年副担任	32	天野 信一	支援員
15	会田 万紀子	8年主任	33	吉田 恵子	心の教室相談員
16	佐久間 貴裕	8年担任	34	高橋 路子	スクールカウンセラー
17	小山 悟	9年主任担任	35	赤塚 玲	スクールサポートスタッフ
18	尾形 雅信	わかばき担任 9年副担任	36	高橋 裕一	部活動指導員

○素敵な時間です

4月9日（火）から、毎朝登校指導をしています。稲田学園前の道路の交通量の多さに驚いています。7時30分から8時までの間に、およそ 250～300 台の車が通ります。中には大型の自動車もあります。そんな中で、横断歩道を渡り終えた児童生徒が、クルッと振り向いて、停車してくれた運転手さんにお辞儀をします。お辞儀をされた運転手さんもきっと嬉しいと思います。小さなことかもしれませんが、私にとっては、思いやりにあふれた温かい行動が見られる素敵な時間です。

来週の月曜日、4月 15 日には、交通安全教室を開催して、「自分の命を自分で守る」という意識を高めたいと思っています。

○ごあいさつ

4月1日に校長として着任した「田中 朗裕（たなか あきひろ）」です。校長として学校に勤務するのは初めてで緊張の連続ですが、子ども達の元気なあいさつと素直さに毎日自然と笑顔にさせてもらっています。

稲田学園のよさは、「9年間を見通しながら系統性・連続性のある教育を展開することができること」「前期課程と後期課程でお子様の成長の過程を知っている教員同士が情報を共有しながら、見守ったり、支援したりできること」「前期課程と後期課程の子どもの交流があることで、様々な自覚や責任感、優しさをもつことができること」だと思っています。稲田学園をさらに素晴らしい学校にするために、校長として全力で取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

